

平野中だより

令和7年11月1日

＜学校教育目標＞ともに学び 挑み 夢を語る生徒

【合言葉】～かがやきサイクルで Let's try !～



蓮田市立平野中学校 TEL 048-766-9003

ホームページ <http://hirano.jhs.o.oo7.jp>

Eメール j-hirano.hasuda@nifty.com

心のホット相談室 TEL&FAX 766-9393

平野中学校ブログ：<http://hirano-jhs.way.nifty.com>



平野中ブログ▶

不定期更新中！

夢を語り 挑戦し続ける生徒に

校長

「史上最高の選手」…そんな言葉で評される、MLB（ロサンゼルス・ドジャース）の大谷翔平選手の活躍は、野球史の様々な記録を塗り替え、多くの人を驚かせると同時に、我々に勇気を与えてくれています。私は、そんな選手が日本人であることを誇りに思い、この時代に生きられていることへの幸福感すら感じてしまいます。子供たちにとって大谷選手は、人間性も含め、まさに夢のような存在なのではないでしょうか。

さて、10月28日（火）に本校で行われた「蓮田市教育の日」研究発表会では、蓮田市教育委員会の皆様をはじめとする多くの指導者や御来賓、市内小・中学校の先生方をお迎えし、全学年の学級活動を参観していただきました。また、キャリア教育として、「夢を語り 挑戦し続ける生徒の育成」を目指して昨年度から進めてきた様々な取組と、その成果を発表しました。

1年生の授業は、「なりたい自分について知ろう」をテーマに、なりたい自分とそのために必要なことを班で発表し、班員のアドバイスを聞くという内容でした。みんなしっかりと自分を見つめることができておらず、班員も発表者のために真剣にアドバイスをしていました。理想の自分に近づくために「今何をすべきか」に気付くことができたようです。



2年生の授業は、平野小の5年生を招待して行いました。3つのグループに分かれ、小学生からの質問に答えたり、今のうちにやっておいた方がよいことなどをアドバイスしたりしました。入学してくる小学生のためでもありますが、中学生にとっても、自分を振り返りながら成長を実感することができ、「これからどうありたいか」を考える一助となりました。



3年生は、「ライフプランを考えよう」をテーマに、事前にインタビューした人のライフプランを班内で発表し、その多様な生き方から自分のライフプランに生かせそうなことを考える授業を行いました。様々な人の考え方や生き方をとても深いところまで理解し、一人一人が真剣に「将来の自分」について考えようとしている姿が見られました。



生徒の下校後には、本校の研究発表に対する蓮田市教育委員会からの御指導に加え、日本非認知能力協会会长の中山芳一先生による「キャリア発達を促す非認知能力の育成」をテーマとした御講演をいただきました。子供たちに身に付けさせるべき力がよくわかる大変有意義な内容で、平野中の取組も高く評価してくださいました。

改めて、学校教育目標である「ともに学び 挑み 夢を語る生徒」の育成が重要であることを認識できた一日となりました。これからも、子供たちの「明るい未来」のために尽力してまいります。

11月の予定

日	曜	行 事	給食	日	曜	行 事	給食
1	土	平野小創立150周年記念行事 平野地区こども祭り10:30~		17	月	⑤クリーン作戦	◎
2	日			18	火	生徒会朝会（衛生委員）	◎
3	月	文化の日		19	水	青少年健全育成会議@平野小	◎
4	火	後期時間割開始 男子テニス部県大会 学校公開（～11/7）	◎	20	木	3年期末テスト	◎
5	水	学校集金 市内音楽会@ハストピア	◎	21	金	3年期末テスト	◎
6	木	生徒会打合せ NOLTY座談会	◎	22	土		
7	金		◎	23	日	勤労感謝の日 諸活動停止	
8	土			24	月	振替休日 諸活動停止	
9	日			25	火	学習相談 諸活動停止	◎
10	月	3年東部地区学力検査	◎	26	水	学習相談 諸活動停止	◎
11	火	学校朝会	◎	27	木	1・2年期末テスト 諸活動停止 2年保護者会 ふれあいデー	◎
12	水	金①～④水⑤～⑥ 午後：1年朗読劇鑑賞@ハストピア	◎	28	金	1・2年期末テスト	◎
13	木	専門委員会 木曜授業 繰上日課	◎	29	土	市内美術展	
14	金	県民の日		30	日	市内美術展	
15	土					 埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。	
16	日						

「輝く生徒たち」

10月の生徒の様子を紹介します

10月15日（水）駅伝予選会

白岡総合運動公園で、市内駅伝予選会が実施されました。当時は、小雨降りしきる中でのレースとなりました。これまでの



練習と本番、本当に疲れさまでした。

10月23日（木）引継式

21日（火）の任命式に続き、23日（木）には引継式が行われ、正式に2年生にバトンタッチです。新しいメンバーで、平野中を支えていきます。



10月3日（金）・24日（金）

特色ある様々な授業（3年生）

▶キャリア教育の一環で、本校教員が3年生に「ライフプラン」を語る授業がありました。人生いろいろです。▶24日には、国語と社会のコラボ授業がありました。



10月17日（金）平野祭（文化祭）

「一歌入魂 無限に響け」をスローガンに、今年度もハストピアに平野中の文化の花がたくさん咲きました。御来場くださった皆様、ありがとうございました。



10月21日（火）3年 保育実習

3年生が家庭科の保育の授業で、地域の大山幼稚園様にお邪魔しました。幼稚園児とのふれあいを通して、学んだことが多かったようです。事前に用意していたゲームや出し物で一緒に遊んだり、合唱を披露したりして、貴重な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。



平野中学校トイレ改修等工事の様子

10月6日（月）からスタートしたトイレ改修等工事は、現在順調に工事が進んでおります。まずは年内に東側トイレの完成を目指します。その後、西側トイレの改修とバリアフリートイレの新設工事に取り掛かる予定です。完成が、とても楽しみです。写真は10月29日現在の様子です。がらんどうです。

